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____________________________________ INFORME DE COMISION --------------------
DEPENDENCIA: SECRETARIA DE RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE - --------------------------- --------------------------------- --------
DIRECClON: SUBSECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE ----------------------------- ----------------------------------------------- -------------------- ----------
DEPARTAMENTO: DIRECCION DE MEDIO AMBIENTE ----------------------------------- --------------------------------------------------------------—
FUNCIONARIO COMISIONADO: ING. PEDRO ALFONSO PASILLAS MARTOS --- -------------------------- *------------------------------------
PERIODO DE LA COMISlON: 16 DE FEBRERO DE 2023 -------------------------------------------------------------- ------------------------------------------

FERJNANDEZ°E LA C0M'S'°N: ASISTIR A RELINl0N PARA LA REINSTALAClbN DEL CONSEJO ASESOR DE LA ANP "PARQUE ESTATAL CAN6N DE

NOMBRE DE ACOMPANANTES: - ------------------------------------------------------------------------- —------------------------------------------------------------ ---------------------
BIOL. DORA LUZ ROSAS CARDOZA

ING. FELIPE NORBERTO CORIA QUINONES
SINTESIS DE LA COMISION
Ise ASIST1O A LA CEREMONIA DE TOMA DE PROTESTA PARA LA REINSTALACibN DEL CONSEJO ASESOR PARA EL MANEJO DEL AREA NATURAL 

PROTEGIDA "PARQUE ESTATAL CANON DE FERNANDEZ" LA CUAL SE REALIZO EN EL (CRECO) CENTRO REGIONAL DE EDUCAClON PARA LA 
CONSERVClON, UBICADO EN LAS INSTALACIONES DEL VIVERO LERDO CON LA ASISTENCIA DE AUTORIDADES DE LOS TRES NIVELES DE 
GOBIERNO, ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES Y REPRESENTANTES DEL SECTOR SOCIAL, ACADEMICO Y DE INVESTIGACION SE LLEVO 
A CABO LA TOMA DE PROTESTA, SE PRESENTO EL REGLAMENTO INTERNO, SE ORGANIZO LA AGENDA DE REUNIONES Y SE INTEGRARON LOS 
SUBCOMITES DEL CONSEJO ASESOR.


